



Participa en la feria que se celebra del 24 al 27 de noviembre en Valladolid

## **Aena Aeropuertos acerca en Intur su compromiso con el sector turístico de Castilla y León**

- **Profesionales del sector y visitantes conocerán las cuatro infraestructuras aeroportuarias de la Comunidad y los destinos para la temporada de invierno**
- **El expositor de Aena Aeropuertos ratifica el compromiso con la sostenibilidad ya que está elaborado a partir de materiales ecológicos reutilizables**

23 de noviembre de 2011

Aena Aeropuertos acude en la Feria Internacional del Turismo de Interior (Intur) 2011, que se celebra en Valladolid desde mañana y hasta el 27 de noviembre, para acercar a profesionales del sector y visitantes las infraestructuras aeroportuarias de la Comunidad y los destinos para la temporada de invierno que se inició el pasado 28 de octubre.

Desde los cuatro aeropuertos de Castilla y León se puede conectar con destinos nacionales como Madrid, Barcelona, Valencia, Tenerife y Lanzarote e internacionales como es el caso de París, Londres, Bruselas y Budapest.

Profesionales del sector turístico y visitantes podrán informarse de todas las novedades que ofrecen los aeropuertos de Burgos, León, Salamanca y Valladolid. Sus instalaciones, destinos, datos relativos al tráfico, así

como capacidades, prestaciones, servicios e información práctica para desarrollar sus planes y proyectos turísticos.

En el expositor de Aena Aeropuertos se destaca, asimismo, la declaración de los aeropuertos de León y Salamanca como internacionales, las inversiones en el plan de contingencias invernales, materializadas en la adquisición de un nuevo vehículo quitanieves en el Aeropuerto de Burgos o el nuevo almacén de fundentes en el Aeropuerto de Valladolid, las mejoras en la señalética de los campos de vuelos, así como actuaciones en la mejora de los sistemas eléctricos aeroportuarios, actuaciones a las que se suma la inclusión de las infraestructuras en el plan de aeropuertos cardioprotegidos con la instalación de aparatos desfibriladores.

Aena Aeropuertos muestra también en Intur su compromiso con la sociedad con instalaciones y servicios más accesibles. De hecho en 2010 más de 2.000 personas con movilidad reducida han sido atendidas en los aeropuertos castellano y leoneses. Prueba de ello son el Premio Ciudadanía, recibido en 2010 del Ministerio de Administración Pública a las buenas prácticas en los servicios públicos de Aena Aeropuertos y el premio Cermi.es 2010 en la categoría de Accesibilidad Universal.

Aena Aeropuertos dispone de un expositor de 60 metros cuadrados (pabellón 4, stand 470) símbolo de su compromiso con la sostenibilidad, ya que es está elaborado a partir de materiales ecológicos reutilizables y medioambientalmente sostenibles.